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第２回会議において出された確認事項 

 

１．国庫補助の 500 万円が受けられなくなった場合、他の事業への影響について 

回答 

現在、宮崎県国民健康保険保険給付費等交付金において 500 万円の補助を受けて

おり、「保健福祉総合施設管理費」として、いきいき健康課の保健師の人件費にその

ほとんどを充当しています。 

 東郷病院とやすらぎ館との物理的連携が無くなる場合、当該補助金の交付を受け

ることができなくなりますが、現在もやすらぎ館としてではなくいきいき健康課と

して東郷域の保健事業を行っており、補助が受けられなくなることによる保健事業

への影響はないと考えています。 

 やすらぎ館の施設維持については、補助が受けられなくなる場合は、一般会計に

より管理を行うこととなります。 

２．みなし訪問看護と訪問看護ステーションの比較について 

回答 
資料２ 

３．人員体制案について 

回答 

現在、関係課と協議を進めており、現時点では詳細な人員体制をお示しすること

はできませんが、診療所への配置人員を仮定した収支シミュレーションを行ってお

りますので、それを基に今後、関係課と協議を進めたいと考えています。 

４．基本コンセプトにおける保健の視点について 

回答 

基本コンセプトの中で、安心・健康・地域を３つの柱にしておりますが、保健の

視点は健康の中に含まれており、健康講話の開催等により、健康に対する意識づけ

に取組みたいと考えています。 

５．整備候補地の東郷支所や旧東郷小学校グラウンドを含めた検討について 

回答 
 資料３ 

６．整備候補地の比較におけるデメリットで現施設の解体費用が必要となることについて 

回答 

 東郷病院現駐車場に整備した場合のデメリットに現施設の解体費用が必要となる

と記載しておりましたが、ご指摘のとおり明確なデメリットであるとは言えないこ

とから、基本構想の中では文言を削除したいと考えています。 

 

資料１ 


